

入善町立桃李小学校

〈育てたい子供像〉

やさしい子
かしこい子
たくましい子

学校だより



令和2年度 9月号 No.13 9月10日

第24回運動会 スローガンは

「きずなを深め チームで団結 優勝目指せ 桃李っ子！」

2学期がスタートしてから、暑い日が続いております。昨日は、ニュースにも富山県の気温が取り上げられるほどの暑さでした。本校でも、コロナウィルス対策に加え、日々の熱中症対策も行いながら運動会に向けて、無理の



ない練習を重ねているところです。今年は、半日開催となり、保護者・地域席も設けないこととなり、大変申し訳なく思っています。競技種目も縮小しました。なお、1年から3年までを「リズムダンス」、4年～6年までを「鼓笛パレード」とし、例年通り行います。練習を通して異学年とも絆が深ま

っているように感じます。応援合戦がないので、一斉に声を出すことはない分、手拍子、ガッツポーズ等でチームの団結力を表す予定です。子供たちが考えたスローガンの志を、子供たちの姿でお見せできるよう、職員一同子供たちと心を一つに開催に向けてがんばります。

土曜日の運動会には、ぜひ、グラウンドにお越しいただき、子供たちへあたたかい拍手による応援をお願いいたします。

ちょっといい話 ～恵みの雨～

2学期に入ってから運動会練習。無理のないように、例年よりも練習時間を減らしていますが、子供

たちも職員も少々お疲れ気味です。今朝の雨もあり、今日は、読書タイムから落ち着いてスタートしました。1限目、どの教室でも一人一人の課題に取り組む姿が見られました。

一年生は、算数科。「10のまとまり」に着目して「10といくつ」の既習から、20以上の大きな数を表す学習をしていました。2年生は、道徳科の学習。「なぜ人のために仕事をしようと思ったのか」について考えていました。自分だったらどうだろう……。道徳は、自分を見つめるよい機会です。3年生は、国語科で、金子みすずさんの「みんなちがってみんないい」の有名な詩を試写していました。みすずさんのみんなへのあたたかいメッセージであることをお話しました。4年生は、算数科で、筆算の練習問題に取り組み、できた答えを先生に一目散に見てもらっていました。5年生も算数科。図形の学習に入り、形を敷き詰めながら新たな形をつくっていく操作活動をしていました。四角い形、長細い形、一列の形・・・など思い思いの形ができていました。6年生は、社会科。鎌倉幕府の「元寇」について学習していました。御恩と奉公の幕府の策がやがて難しくなっていく過程を、現代の政治に重ねて考えてほしいものです。このように、落ち着いて学習をスタートさせることができたのも、今朝のささやかな雨によるもの。みんなにとって恵みの雨となりました。また、青空が見えてきました。運動会に向けて、Go!!